SERVICIO DE INVESTIGACIÓN Y EXTENSIÓN

LINEAMIENTOS GENERALES

Su cometido general es la gestión académica vinculada al desarrollo de dos de las tres funciones universitarias: Investigación y Extensión, implementando estrategias para la promoción de la extensión, la investigación y las prácticas integrales.

El Servicio de Investigación y Extensión se remitirá a los asistentes académicos del área y trabaja activamente con la Comisión Asesora de Extensión y la Comisión Asesora de Investigación de la FADU, siendo también el vínculo entre la Facultad y las Comisiones Sectoriales de Investigación (CSIC) y Extensión y Actividades en el Medio (CSEAM).

Se participa del espacio de Coordinación con los distintos Servicios de Gestión Académica de FADU con el objetivo de articular tareas y actividades vinculadas a la gestión académica. El Servicio brinda atención al público, en forma diaria, en un horario que establezca la institución que se difundirá oportunamente. En la actualidad el Servicio cuenta con un ayudante grado 1 para investigación, un ayudante grado 1 para extensión.

OBJETIVOS PARTICULARES DEL SERVICIO DE CONVENIOS Y PASANTÍAS

Las estrategias se agrupan en cuatro niveles según los objetivos que persiguen: el apoyo a las prácticas y proyectos, la formación, la divulgación de experiencias y la articulación

1-Apoyo a prácticas y proyectos

Promoción y gestión de convocatorias para identificar, apoyar, y difundir espacios que desarrollan prácticas de investigación, extensión e integrales en la FADU. Se destacan las siguientes convocatorias:

<u>Convocatoria de auto-identificación de Espacios de Formación Integral "YO SOY EFI".</u> El SIE brinda apoyo en la formulación de las propuestas y en la gestión administrativa de los proyectos.

<u>Convocatoria Programa Prácticas en Territorio.</u> El SIE trabaja en la implementación de la convocatoria y seguimiento y articulación de la FADU con el equipo que lleva adelante el proyecto.

<u>Convocatoria interna a Proyectos de Extensión y Actividades en el Medio</u>. El SIE brinda asesoramiento y apoyo en la formulación y presentación de propuestas.

Convocatoria interna de Proyectos de investigación y de Proyectos de iniciación a la investigación. El SIE brinda asesoramiento y apoyo en la formulación y presentación de propuestas.

<u>Convocatorias CSEAM y Convocatorias CSIC</u>. Difusión de convocatorias, cursos, seminarios y jornadas, por todos los canales de transmisión de la Facultad. Se brinda asesoramiento y apoyo a docentes y estudiantes para la presentación de propuestas, la gestión de avales, la recepción de trabajos y de informes finales de proyectos. Se trabaja en contacto con el SCEAM y con la CSIC en la gestión de todos los llamados y

actividades impulsados desde las comisiones sectoriales, y se realiza el seguimiento de los proyectos financiados en convocatorias anteriores.

Apoyo a actividades. Gestión de los fondos que traspasa CSEAM (en sueldos y gastos) destinados a desarrollar distintas actividades que involucran procesos de extensión y/o relacionamiento con el medio.

2-Actividades de formación

<u>Estudiantes</u> Impulso y diseño de instancias de formación para estudiantes -en el marco de llamados de iniciación a la investigación y de extensión y de convocatorias específicas para estudiantes ya sean internas o convocadas por CSIC y CSEAM-.

<u>Docentes</u> Organización de instancias de formación para docentes con el objetivo de fortalecer el desarrollo de las funciones de investigación y de extensión en sus prácticas de enseñanza.

3-Divulgación

<u>Difusión de actividades</u> relacionadas a la Extensión y a la Investigación de FADU en jornadas, seminarios, congresos nacionales e internacionales: ponencias, posters, publicaciones.

<u>Coordinación de publicaciones</u> relativas a la extensión e investigación en FADU (se publican cada dos años).

<u>Sitio web de extensión y de investigación de FADU.</u> Gestión y actualización permanente de la información sobre investigación y extensión del sitio web de FADU / extensión e investigación.

Repositorio de Proyectos de Extensión y Actividades en el Medio y Repositorio de Proyectos de investigación. Gestión y actualización permanente de trabajos para integrar los repositorios y poner en común las experiencias y proyectos que se han desarrollado desde la FADU relativos a la investigación y a la extensión.

<u>Premio Vilamajó.</u> Apoyo en la difusión, coordinación y en la edición de trabajos resultantes del Premio Julio Vilamajó

4-Articulación con otros espacios de la FADU, la Udelar, instituciones y organizaciones sociales

Además de los vínculos y articulaciones permanentes con CSIC y SCEAM y las comisiones cogobernadas de la FADU, se participa de distintos ámbitos y espacios de intercambio y colaboración.

Red de Extensión de la Udelar. Participación en las reuniones mensuales de la Red, y en grupos de trabajo temáticos.

<u>Articulación de demandas.</u> Recepción de demandas de vecinos y organizaciones sociales, generación de instancias de intercambio y canalización estas a través de los diferentes ámbitos de Facultad.

<u>Arquisur</u> Recepción, coordinación de la evaluación interna y envío de los trabajos (Premio de Investigación y Premio de Extensión) por parte de FADU al encuentro Arquisur. Posibilidad de representar a FADU en los Grupos permanentes de Extensión y de Investigación y Posgrado en los encuentros Arquisur que se llevan a cabo en distintas ciudades de las universidades asociadas.

<u>Santander Universidades</u> Gestión y coordinación con Santander en el marco de la convocatoria "Becas Iberoamérica. Santander Investigación" que se realiza anualmente.

Expo Prado Participación por parte de la FADU en la organización por parte de la Universidad de la República en la Expo Prado.

Acreditación de prácticas de extensión e investigación. Coordinación y articulación con el Servicio de Enseñanza de grado y con las comisiones de carrera y las comisiones asesoras de investigación y extensión propuestas de acreditación de actividades de investigación y extensión, para estudiantes de todas las carreras de FADU.

<u>Sistematización de los planes de actividades y de trabajo de los institutos</u> y demás dependencias que desarrollan actividades de investigación en la Facultad. Apoyo a la Comisión de Investigación y al Servicio de Investigación y Extensión para la definición de líneas transversales y prioritarias de investigación.